
会 議 録 

件 名 平成 29年度 第８回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
平成 29年 12月１日  

午後２時～午後４時 

場 

所 

丹波市役所 2階 

中会議室 

出席者 
金川方子委員長、青木知也委員長職務代理者、青木正文委員、井根廣美委員 

柿原孝康書記長、早形繁書記、吉住健吾書記、畑中直之書記 

  
１ 開会・・・柿原書記長 

 

 ２ 委員長あいさつ・・・２、３日前までは暖かく穏やかな気候だったが、雨を境に気温

が下がってきている。今後はますます寒くなると思われるのでご

自愛いただきたい。10月の衆院選では皆さんのおかげで無事執行

できたことに感謝している。 

 
 ３ 協議事項 

○議案第42号 平成29年12月定時登録における選挙人名簿に登録及び選挙人 

名簿から抹消する者について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第43号 選挙権を有する者の50分の１、３分の１の数について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 

○議案第44号 在外選挙人名簿に登録する者について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 
 ４ その他 

  ①選挙の記録第４号「衆議院議員総選挙」について 

   事務局   選挙の記録の概要について説明、併せて台風の影響により破損したポス 

ター掲示板設置のフェンス等に関して報告 

   青木委員  10代の投票率が低いことに対する対策をして、効果が出ている事例はあ

るか。 

   事務局   都市部においては大学内に期日前投票所を開設するなどして若者が投

票しやすい環境を整えるような対策をしている。 

             

  ②ポスター掲示場の移設について 

   事務局   山南町金屋のポスター掲示板の移設について説明 

         ≪意見等なし≫ 

 



③成人式への出席について 

 委員長   選挙権年齢が18歳に引き下げられたことにより、成人式と選挙権の関連

が弱くなったように思う。 

 事務局   他市の状況からすると従来どおり成人式に選挙管理委員会の委員長が

出席している事例が多いようである。今後、他市の状況を踏まえ対応を

検討したい。ただ、若年層の投票率が低い現状において、成人式は若年

層に選挙啓発をする良い機会であると認識している。 

 

  ④氷上西高等学校出前授業について 

   事務局   来月上旬に氷上西高校3年生を対象に選挙の出前授業を依頼されてい

る。事務局で対応する。 

         ≪意見等なし≫ 

 

  ⑤近畿都市選挙管理委員会連合会事務研究会の開催について 

   事務局   2月8日（木）午後1時30分から丹波の森公苑で開催する。委員全員の出

席をお願いしたい。 

         ≪全委員了承≫ 

 

  ⑥委員向け研修 第３章「期日前・不在者投票」 

   事務局   テキストに基づき、説明 

 

５ 今後の日程・・・次第のとおり説明 

          ≪意見等なし≫ 

 

 ６ 閉  会・・・青木委員長職務代理者 

 

 

○ 傍聴人の数・・・0人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


